

L'afferma l'assessore regionale Viglietta ***I lupi sulle Marittime arrivano dalla Francia***

CUNEO - «I lupi nel massiccio dei Mercantour sono stati introdotti. Affermare che siano arrivati autonomamente lungo la catena appenninica è falsare la realtà. E quando affermo che la presenza del lupo non è frutto di un ripopolamento naturale, ho dalla mia proprio studi e ricerche di esperti a livello universitario». Così l'assessore regionale alla Caccia, Matteo Viglietta, ha replicato alle affermazioni dei dirigenti WWF secondo i quali la presenza del lupo sulle Alpi Marittime sarebbe invece dovuta all'espansione della specie dall'Appennino centrale fino alle montagne piemontesi. L'assessore Viglietta a comprovare le sue affermazioni esibisce una dettagliata relazione dell'Ist. di Zoologia dell'Università di Genova. «Escludendo sporadiche segnalazioni di avvistamenti - affermano i docenti Spanò e Marsan dell'Università di Genova - *di lupi nelle aree della provincia di Imperia (forse in fase di dispersione dalla zona del Parco del Mercantour ed ell'Ar-*

genera) non esistono tuttora prove della presenza di questo carnivoro nella parte occidentale della provincia di Genova, nella provincia di Savona ed in quella di Imperia, nonostante l'accertata diffusione in talune di queste zone delle potenziali prede dei lupi, cioè di cinghiali e caprioli». «È evidente - conclude Viglietta - che il lupo è arrivato nei territori italiani dalla Francia, dove probabilmente è stato introdotto per controllare la fauna ungulata, come i mufloni, del Parco del Mercantour». In ogni caso, sempre in tema di lupi all'assalto di ovini, il gruppo di lavoro insediato dall'Assessorato provinciale alla Caccia ha stabilito che sarà di 120 mila lire per ovino morto l'indennizzo concesso agli allevatori che hanno avuto le greggi attaccate dai carnivori. Il fondo disponibile ammonta a 20 milioni (di cui 10 dalla Provincia, 3 milioni da WWF e due dall'APA e dal Parco Alpi Marittime). Altri stanziamenti sono attesi dalle Comunità Montane e dal Parco alta Val Pesio).

L'assessore regional Viglietta affirme

LES LOUPS DES MARITIMES (Piemontaises) ARRIVENT DE FRANCE

CUNEO - "Les loups du massif du Mercantour ont été lâchés. Affirmer qu'ils sont arrivés par leurs propres moyens le long de la chaîne des Appennins, c'est fausser la réalité. Et quand j'affirme que la présence du loup n'est pas le fruit d'un repeuplement naturel, j'ai de mon côté des études et recherches d'experts de niveau universitaire".

C'est ainsi que l'assesseur régional de la chasse, Matteo Viglietta, a répliqué aux affirmations des dirigeants du WWF, selon lesquels la présence du loup sur les Alpes Maritimes serait due à l'expansion de l'espèce de l'Appennin central jusqu'aux Alpes piémontaises.

L'assesseur Viglietta pour conforter ses affirmations exhibe une étude détaillée de l'Institut de Zoologie de l'université de Gênes :

" En dehors de sporadiques aperçus - affirment les professeurs Spanò et Marsan de l'université de Gênes - de loups dans les zones de la province d'Imperia (peut-être en phase de dispersion depuis la zone du parc du Mercantour et de l'Argentera),

il n'existe pas à ce jour de preuves de l'existence de ce carnivore sur la partie occidentale de la province de Gênes, dans la province de Savona et d'Imperia, malgré la présence vérifiée dans certaines de ces zones de proies potentielles pour le loup, c'est à dire sangliers et chevreuils."

" Il est évident, conclut Viglietta, que le loup est arrivé sur le territoire italien depuis la France, où probablement il a été introduit pour contrôler la faune des ongulés, comme le mouflon dans le Parc du Mercantour."

Dans tous les cas, toujours sur le thème des loups attaquant les ovins, le groupe de travail, dont le siège se trouve à l'Assessorat provincial de la chasse, a établi que le dédommagement sera de 120.000 lire par ovin mort, pour les éleveurs dont le troupeau a été attaqué par le carnivore. Le fonds disponible s'élève à 20 millions (desquels 10 de la province, 3 du WWF, 2 de l'A.P.A. et du Parc Alpes Maritimes). D'autres indemnités sont attendues des Communautés montagne et du Parc haute vallée de Pésio.